
Siracusa.  Denunciato  un
40enne,  alla  vista  dei
Carabinieri  aveva  gettato  3
involucri con cocaina
I  Carabinieri  hanno  deferito  in  stato  di  libertà,  per
detenzione ai fini di spaccio, un 40enne siracusano, gravato
da precedenti di polizia non specifici, sorpreso in via Aldo
Carratore con alcune dosi di cocaina. I militari, in zona per
effettuare alcuni controlli a soggetti trattenuti agli arresti
domiciliari, hanno notato l’uomo intento a confabulare con
un’altra persona. Alla vista dei militari, l’acquirente si è
dato  a  repentina  fuga  mentre  il  denunciato  ha  gettato
immediatamente a terra tre involucri in cellophane contenenti,
complessivamente, un grammo di cocaina. All’uomo i Carabinieri
hanno  anche  sequestrato  la  somma  contante  di  90  euro  in
banconote di diverso taglio, verosimile provento dello smercio
illegale.

Rosolini.  Sorpreso  a  rubare
mandorle: 40enne arrestato
Impegnati in un servizio di perlustrazione, i Carabinieri,
ieri,  transitando  lungo  la  S.P.  17,  hanno  notato  una
utilitaria ferma sul ciglio della strada in prossimità di un
fondo agricolo privo di recinzione e interamente coltivato a
mandorleto. Così hanno effettuato un’ispezione all’interno del
terreno  notando,  in  un  punto  interno  poco  visibile  dalla
strada, un uomo a torso nudo che, avvalendosi di un bastone,
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stava raccogliendo mandorle da un albero. Prontamente bloccato
dagli operanti, l’uomo, Vincenzo Vaccarella, 40enne avolese
già  noto  alle  forze  dell’ordine  per  i  suoi  precedenti  di
polizia, è stato trovato in possesso di un sacco di juta con
all’interno circa 50 kg di mandorle già raccolte e pronte per
essere  portate  via.  Le  mandorle  sono  state  immediatamente
restituite al legittimo proprietario. L’arrestato, al termine
delle formalità di rito, è stato accompagnato nella propria
abitazione  al  regime  degli  arresti  domiciliari,  in  attesa
della  celebrazione  del  rito  direttissimo  al  tribunale  di
Siracusa.

Siracusa.  Denunciate  2
persone  trovate  in  possesso
di 5 piante di marijuana
Agenti della Polizia di Stato, in servizio alle Volanti della
Questura di Siracusa, hanno denunciato in stato di libertà una
29enne siracusana e un 48enne anch’egli siracusano, per il
reato  di  detenzione  ai  fini  dello  spaccio  di  sostanza
stupefacente.  Gli  uomini  delle  Volanti,  a  seguito  di
perquisizione  domiciliare,  hanno  infatti  rinvenuto  e
sequestrato 5 piante di marijuana e altri 100 grammi della
stessa sostanza.
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Avola.  Riscontrate
irregolarità  in  esercizi
pubblici, 1000 euro di multa
a un internet point
Riscontrate  e  sanzionate  irregolarità  in  alcuni  esercizi
pubblici di Avola. Al titolare di un Internet Point del centro
cittadino, che aveva installato nel locale alcuni giochi senza
richiedere la licenza di pubblica sicurezza, è stata elevata
una sanzione di 1.032 euro ed è stata contestata l’infrazione
di non avere esposto la Tabella dei Giochi Proibiti.
Al titolare di un altro esercizio pubblico, collocato in un
chiosco  nella  zona  del  lungomare,  sono  stati  contestati
l’illecito amministrativo di avere organizzato uno spettacolo
musicale  all’aperto  senza  la  necessaria  licenza  e  la
violazione del regolamento comunale per l’occupazione di suolo
pubblico. Infine, al titolare di un locale del centro storico
cittadino,  è  stato  contestato  l’illecito  amministrativo  di
avere venduto due bottiglie di vino ad un minore.

Augusta.  Vinciullo:  "Basta
con  il  porto  commerciale
imprigionato  dalle  carrette
del mare"
“A  oltre  un  anno  dall’arrivo  di  grosse  imbarcazioni  con
migranti  al  porto  commerciale  di  Augusta  le  banchine,
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nonostante le assicurazioni continuano a essere prigioniere di
queste navi”. La denuncia è del deputato regionale Vincenzo
Vinciullo,  che  spiega:  “Dal  loro  arrivo  ad  oggi,  abbiamo
interessato tutti: ministeri, prefettura, dogane, dipartimento
regionale delle Capitanerie di porto, ognuno per la parte di
propria  competenze  e  ci  hanno  assicurato  che  non  c’erano
problemi, questione di giorni, qualcuno si è spinto perfino a
parlare di questione di ore”. E Vinciullo non ci sta più: “Non
si  può  distruggere  il  porto  commerciale  di  Augusta  per
incapacità assoluta di garantire risposte certe a chi ha fatto
investimenti e vorrebbe che il porto anziché un monumento
all’inefficienza e all’incapacità amministrativa, fosse invece
luogo d’approdo per merci e quindi per lavoro. Torniamo, e per
l’ultima volta, a chiedere a chi ha competenze specifiche
sulla questione a pronunciarsi definitivamente sulla vicenda”.
Il deputato regionale conclude: “Vorremmo vedere il bando,
l’inizio dei lavori o più semplicemente che queste due navi,
anziché essere depositate nel porto commerciale di Augusta,
venissero depositate in altri porti commerciali”.

Siracusa.  Gennuso  sulla
sanità  provinciale:
"L'assessore  regionale  dica
come  intende  rilanciare  il
sistema"
“Attendiamo proposte chiare per il nuovo ospedale di Siracusa
e per il rilancio del settore nella provincia siracusana”.
Tuona così il deputato regionale Giuseppe Gennuso che spiega:
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“Le  ultime  notizie  che  giungono  dalla  Regione  in  tema  di
sanità sembrano avviare il settore verso un rilancio, che però
non potrà mai dirsi reale senza un’effettiva programmazione
lungimirante. Il dibattito che a lungo ha opposto gli ospedali
di Avola e Noto, scatenando una battaglia tra cittadini, come
se i servizi sanitari offerti dovessero essere concepiti in
termini  di  alternative  e  non  di  integrazione;  l’attuale
querelle aperta sul nuovo ospedale di Siracusa, che a parte
proclami  da  più  parti  non  trova  ancora  effettiva
concretizzazione; le incompiute che rimangono ad oggi negli
altri presidi, con reparti mai aperti e attrezzature spesso
vecchie e fatiscenti di cui spesso il personale medico, in
perenne  condizione  di  sotto  organico  deve  servirsi,
costituiscono solo alcune delle ferite dolorose della sanità
in  provincia  di  Siracusa”.  Per  questo  Gennuso  chiede
all’assessore regionale alla Sanità Guicciardi “di fare una
sintesi  con  le  posizioni  assunte  dal  suo  predecessore
Borsellino  e  di  indicare  tempi  e  modalità  chiare  di
procedimento verso una riqualificazione e un rilancio che sia
realmente tarato sulle necessità dei cittadini”.

Pallanuoto.  La  nazionale  a
Capri con la voce di Mimmo
Contestabile
Sarà di Mimmo Contestabile la voce ufficiale della sfida di
pallanuoto tra le nazionali di Italia e Spagna, in programma
dopodomani nelle acque di Capri. Dopo 17 anni, il Settebello
di  Alessandro  Campagna  torna  così  in  mare.  L’ultimo
precedente, sempre Italia-Spagna, risale infatti al 1988 e si
disputò sempre in Campania, ad Amalfi. La partita rientra in
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una serie di eventi promossi dal Consiglio dei ministri in
collaborazione con il Coni e con l’Expo per promuovere una
sana alimentazione sportiva. La nazionale di Pallanuoto sarà a
Capri dal domani a venerdì. Gli azzurri convocati dal tecnico
Campagna  sono  Fabio  Baraldi,  Gabriele  Vassallo,  Vincenzo
Renzuto  Iodice,  Valentino  Gallo,  Stefano  Luongo  e  Luca
Marziali.

Al  via  il  48°  anno  di
attività  dell'Associazione
sportiva  dilettantistica
centro sportivo siracusano
Al  via,  a  pieno  ritmo,  l’attività  sportiva  agonistica  e
sociale  dell’Associazione  Sportiva  Dilettantistica  Centro
Sportivo Siracusano Taiji Kase. Previsti, per questo 48° anno,
percossi differenziati nei settori judo, karate, danza, metodo
globale di autodifesa maschile e femminile e ginnastica. Il
calendario  della  Fijlkam  scandisce  gli  imminenti  impegni
agonistici degli atleti Mirco Portuose, Patrik Zante, Alfonso
Salerno, Alba Urso, Paolo Tabacco, Emanuele Cirafici, Gabriele
Faranda, Giuseppe Martinez, Gianluca Rubino, Giuseppe Raddino,
Guidoantonio  Trusso,  Andrea  Ledda,  Cristian  Di  Caro  e
Giampiero  Miceli  diretti  dai  Tecnici  Federali  Giocarlo
Trigilio,  Roberto  Dell’aquila,  Marianna  De  Simone,  Tiziana
Dell’Aquila, Franco Arsì e Roberta Dell’Aquila in vista dei
prossimi impegni Federali.
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Cassibile.  Rapina  da  5.000
euro  alla  Banca  agricola
popolare di Ragusa
Rapina alla Banca agricola popolare di Ragusa a Cassibile. I
Carabinieri sono giunti sul posto intorno alle 9 di stamattina
dietro  richiesta  telefonica  del  personale  della  Banca,
effettuata quando i due autori si erano già dati alla fuga a
bordo di un autovettura di colore nero. Questa la dinamica
della rapina: un primo soggetto, a volto scoperto, di età
apparente 30 anni circa, è entrato nella filiale prendendo
posto insieme agli altri clienti in quel momento presenti,
aspettando l’altro complice il quale, di circa 30-35 anni,
dopo circa un minuto, è entrato a volto scoperto e armato di
taglierino. Una vola dentro dietro minaccia, hanno intimidito
i  cassieri  e  i  clienti  presenti,  facendosi  consegnare  il
denaro in quel momento presente nelle casse, circa 5 mila
euro.
Al termine dell’azione delittuosa, si sono dati a rapida fuga
a bordo di un’autovettura, alla cui guida, verosimilmente, si
trovava un terzo soggetto. Immediata l’attività di indagine e
ricerca dei rapinatori, sinora con esito negativo. Al vaglio
dei  militari  dell’Arma  le  immagini  del  sistema  di
videosorveglianza  della  banca.  Inoltre  presente  anche
personale  specializzato  dell’aliquota  operativa  della
Compagnia  Carabinieri  di  Siracusa  per  i  rilievi  tecnici
all’interno dell’Istituto di Credito.
Fortunatamente, eccetto lo spavento, nessuno dei dipendenti e
dei clienti presenti al momento della rapina è rimasto ferito
o ha subito violenza. Anche le loro dichiarazioni si stanno
rivelando utili per le indagini in corso.
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Siracusa. Aumento Tasi, ecco
tutte le reazioni politiche
Aumento Tasi, tante le reazioni del mondo politico siracusano.
Sull’argomento interviene il vicepresidente di Forza Italia
Sicilia,  Edy  Bandiera,  che  afferma:  “E’  con  moderata
soddisfazione  che  prendo  atto  del  fatto  che  il  proposto
aumento della Tasi di circa il 23%, attraverso il passaggio in
Consiglio Comunale, è sceso al 18%. Questo dato, che in parte,
testimonia la bontà della nostra iniziativa politica, volta
alla  tutela  dei  siracusani,  mette  tuttavia  in  evidenza  i
grossi limiti di capacità amministrativa di Garozzo e soci”.
E  non  usano  troppi  giri  di  parole,  il  deputato  regionale
Vincenzo Vinciullo e i consiglieri comunali Castagnino, Alota
e Vinci definendo quella attuale “un’amministrazione comunale
in  assoluto  stato  confusionale  che  ha  pensato  bene  di
prosciugare le tasche già vuote dei siracusani! Ieri sera,
infatti,  l’amministrazione  comunale  e  la  sua  maggioranza,
oltre ad aumentare la tassa sui servizi, anche se gli stessi
non esistono, per quei cittadini già vessati dal regolamento
tributario, ha deciso di introdurre un nuovo soggetto passivo
ovvero l’esercente di arti, impresa, commercio o professione”.
Aggiunge il vicepresidente del consiglio comunale, Giuseppe
Impallomeni: “Dopo una lunga maratona, il consiglio comunale
ha approvato le tariffe Imu e Tari. La bocciatura di alcuni
emendamenti, però, mi ha lasciato l’amaro in bocca. Auspico
che il consiglio comunale si riunisca entro il 30 settembre,
data ultima per modificare il regolamento, per apportare i
necessari cambiamenti a sostegno delle fasce più deboli e per
le opportune ed indispensabili detrazioni sulla Tasi”.
Esprime  invece  soddisfazione  la  maggioranza  al  consiglio
comunicale  che  precisa.  “Abbassata  l’Imu  sulle  attività
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produttive e attività professionali, che passa dal 9 al 7,6
per mille, e ridotta la Tasi dal 3 per mille allo 2,7 per
mille. Si è riusciti a salvaguardare – aggiungono – servizi
essenziali  come  asili  nido,  trasporto  scolastico,  mense
scolastiche,  buoni  libro,  verde  pubblico  e  i  livelli
occupazionali  delle  società  esternalizzate.  Da  adesso  si
lavorerà in un’ottica di ottimizzazione della spesa al fine di
apportare ulteriori riduzioni per l’anno prossimo”.
E  Francesco  Papppalardo,  capogruppo  del  Pd  invita  alla
riflessione, chiedendo: “Per recuperare fondi dovevamo fare
tagli ad esempio al trasporto scolastico, ai buoni libro o
alle manutenzioni dei bus, solo per citarne tre?”. Chiara la
sua risposta: “Avremmo fatto macelleria sociale. E allora una
ridistribuzione  della  tassazione  più  omogenea  ci  è  parsa
l’azione più responsabile sul piano politico salvando servizi
essenziali per la gente e mantenendoci con questo aumento
nella media nazionale”.


